

**CHELSEA PASÓ A CUARTOS**  
▶ Venció 2-0 al Dortmund y Benfica goleó a Brujas  
Hoy juega Bayern-PSG

**PBO RADIO 91.9 FM**  
**Phillip Butters**  
Lunes a Sábado 6am a 10am



# Volvió **ALadino**

**\* Alianza confirmó contratación de Christian Cueva y se ilusiona con hacer buen papel en la Copa Libertadores**  
**\* Es el jale del año**

**900 MIL DÓLARES SI GANA LA "U"**  
▶ Mañana juega con Cienciano por la Copa Sudamericana

**CRISTAL YA ESTÁ EN BUENOS AIRES**  
▶ Visita a Huracán y sueña ganarle al Globito

## “Nadie tiene el puesto asegurado”

► Santiago García consideró que dará pelea a “Aladino” en el medio

Alianza Lima se perfila como uno de los equipos favoritos para esta temporada, con incorporaciones acertadas, así como la aplicación de un esquema de juego que les ha permitido ganar tres partidos consecutivos en el Torneo Apertura (frente a Sport Boys, Universitario y UTC). Si bien por ahora el equipo de Guillermo Salas funciona, no está demás sumar un elemento más, sobre todo, si ese jugador es indiscutible en la Selección Peruana.



Así lo dio a conocer Santiago García, quien narró cómo se viene trabajando en la interna del equipo. “Más allá de que todos saben quién es, va a tener que trabajar como lo hacen todos, como lo hizo Hernán o Pablo Sabbag. Acá nadie tiene el puesto asegurado y nos lo dice ‘Chicho’ día a día”, sostuvo para RPP.

## Reina la tranquilidad

► Bryan habló sobre su presente en Alianza y resaltó la llegada de Cueva

**A**lianza Lima tiene en la mira su próximo partido frente a Cusco FC, por la octava jornada del Torneo Apertura. El plantel íntimo -que hasta el momento registra nueve puntos en la Liga 1 (venció a Sport Boys, Universitario de Deportes y UTC) tuvo entrenamiento de ayer y hubo una gran novedad: la presencia de Christian Cueva, quien será la nueva carta de Guillermo Salas para el torneo local y la Copa Libertadores.

La responsabilidad de llegar con buen ritmo de competencia al certamen internacional es una de las preocupaciones del equipo, en especial, de Bryan Reyna, quien comentó a su salida de los trabajos de esta mañana cómo va mejorando y qué tal estuvo la práctica, bajo la atenta mirada de Guillermo Salas.

“Poco a poco nos vamos conociendo, agarrando más ritmo de juego, creo que cada jugador se va sintiendo mejor y estamos felices por eso”, sostuvo a la salida de las instalaciones del Esther Grande de Bentín. Además, dio a conocer cómo se viene preparando para agarrar más confianza en el campo.

En ese sentido, explicó que “estoy tranquilo, no me apuro por eso, sé que con el trabajo los goles van a llegar, van tres partidos y me voy sintiendo mejor, voy corriendo más, agarrando más ritmo. No estoy ansioso, sé que me va a llegar”.



## “Ninguno es de la cantera”

► Pepe Soto afirma que no pasaron por inferiores

Alianza Lima viene dando qué hablar tras incorporar a Christian Cueva y convertirlo en el futbolista mejor pagado del fútbol peruano. Los blanquiazules le sacaron provecho a este mercado de pases y armaron un gran plantel para dar pelea tanto en Liga 1 como la Copa Libertadores.

Si bien esto ha generado mucha felicidad y expectativa en sus hinchas, al parecer no ha caído del todo bien a los ex referentes. Tal es el caso de ‘Pepe’ Soto, quien mencionó es una apuesta para lavarse la cara en el certamen continental, pero le deja un sinsabor al no tener a los ‘potrillos’.

“Se ha reforzado bien. Pero, si tú ves abajo, no hay ninguno. Si ves el equipo que formó el domingo, no ves a ninguno que se haya formado en Alianza. Vamos a ver si en un futuro vuelve la esencia”, expresó.

# Volvió el hijo pródigo

► Christian Cueva fue presentado oficialmente por Alianza y ya tuvo su primera práctica

La noticia comenzó a tomar fuerza el viernes, cuando Alianza Lima invitó a todos sus hinchas a formar parte de la campaña para que Christian Cueva 'frote nuevamente la lámpara' en La Victoria. Incluso, sus nuevos compañeros comenzaron a darle la bienvenida y ayer el 10 se sumó a los trabajos con Guillermo Salas. Entonces, era cuestión de horas para que desde el club íntimo lo presenten. Y así fue: tras siete años -donde estuvo en Brasil, México, Turquía y Arabia Saudita-, 'Aladino' volvió a ponerse la blanquiazul.

"Cueva está en la casa. ¡Bienvenido de vuelta, Chris-

tian!", fue el mensaje con el que el club de La Victoria le dio la bienvenida al deportista nacional, quien llega al campeonato local tras su paso por Al Fateh, escuadra donde compartió vestuarios con Alex Valera.

Cabe destacar que Alianza Lima dejó abierto el 'Reto Cueva', por lo que se espera que los fanáticos del club de La Victoria se unan al programa Íntimo, el mismo que los comprometerá con la reciente incorporación del equipo que es dirigido por Guillermo Salas. Sí, qué pizarra armará 'Chicho' para lo que viene en la Liga 1 y, por supuesto, en la Copa Libertadores.

'Aladino' espera recuperar el protagonismo perdido, en los últimos meses, lo mismo que podría ponerlo en los ojos de Juan Reynoso para volver a integrar una convocatoria en la Selección Peruana que se prepara para nuevas competencias oficiales en los próximos meses. Ojo, este jueves se dará a conocer la lista de convocados para los amistosos contra Alemania y Marruecos.



## Decisiones, cada día

► Grones dejarían al Consorcio y se uniría a 1190 Sports

Mientras a nivel deportivo Alianza Lima ha iniciado con buen pie la Liga 1 ganando sus tres primeros cotejos, el último con golazo de Pablo Sabbag ante UTC, y a Christian Cueva como flamante refuerzo, el club no la ha pasado bien en el tema de los derechos de televisión. El cambio del reglamento de la Liga 1 puso contra las cuerdas a los íntimos y estarían muy cerca de dar su brazo a torcer y alinearse con lo que quiere la FPF.

Según se pudo conocer, desde Matute empezaron a flexibilizar su postura cuando se enteraron que los dos clubes provincianos cambiaron de bando y cuando la FPF modificó el reglamento de la Liga 1. En esa variante se oficializó que si un club no dejaba entrar a las cámaras de 1190sports se le quitaría la localía, jugaría a puerta cerrada y habría multas.

En Alianza se calculó que esto le acarrearía perder más de medio millón de soles por encuentro no jugado en Matute y hubo preocupación.

## Lanzan promoción

► Arrancó venta de entradas para choque ante Cusco FC y 'Noche Blanquiazul' de equipo femenino

A través de sus redes sociales, el club Alianza Lima anunció los precios de las entradas no solo para el encuentro que jugará el equipo íntimo este sábado 11 de marzo ante Cusco FC, por la Liga 1, sino también

lo que se vivirá el próximo miércoles 15 en la denominada 'Noche Blanquiazul' del equipo femenino que tendrá como plato fuerte el compromiso ante Colo Colo de Chile. Estos dos encuentros tendrán des-

cuentos especiales si los adquieren a través de un 'combo'.

Por lo pronto, ayer arrancó la venta de las entradas y el club íntimo tendrá preferencia para los abonados 2023 y los suscritos a la plataforma Íntimos.

Asimismo, ayer, a partir de las 5 de la tarde hasta hoy a esa misma hora, se

venderá este 'Combo Blanquiazul' para el público en general.

A continuación, los precios para el 'Combo Blanquiazul': Sur: 31.90; Norte: 31.90; Conadis (Oriente) 40.90; Oriente: 87.90; Occidente (silla) 89.90; Occidente Lateral: 149.90; Occidente Central: 189.90; Palco Apuesta Total: 239.90.



# El partido de los 900 mil dólares

► Si la “U” le gana a Cienciano, recibirá ese dinero de Conmebol por pasar a Fase de Grupos de la Copa Sudamericana

Universitario trabajó por segundo día bajo el mando del entrenador Jorge Fossati, quien todavía tiene algunas dudas en la con-

formación de su sistema y la elección de los 11 titulares. Eso sí, salvo la ausencia de Alex Valera, el plantel está completo.

Por temas de tiempo, el comando técnico evalúa tener el sistema con el que se ha venido jugando, pues cambiarlo es un proceso y la idea es avanzar en el torneo internacional. En cuando al once titular, las principales dudas pasan en la zaga central y volante, y eso lo definirá hoy en la última práctica.

De momento, la ‘U’ iría con el siguiente once: Carvallo en el arco; Corzo, Riveros, Di Benedetto y Cabanillas en defensa; Murrugarra (o Ureña),

Pérez Guedes y Quispe; Polo, Urruti y Herrera.

## RICO BILLETE

Fossati sabe que la misión es clara en la ‘U’, avanzar en la Copa porque eso significará un ingreso económico de 900 mil dólares, dinero que se le da a los que llegan a Fase de Grupos, y por la situación económica que atraviesa el cuadro de Ate, recibir dinero es fundamental.

Aparte, jugando la Fase de Grupos, Universitario podría ganar más dinero porque se decidió que, los que ganen reciben 100 mil dólares. A eso se suma que, la venta de entradas será otro plus para la ‘U’.



## Y se hizo la luz

► Iluminación quedó perfecta en el Monumental para el choque ante Cienciano

Hace un par de días, Universitario culminó con las instalaciones de las luces LED en su estadio Monumental, pues esto es un requisito que exige CON-

MEBOL para poder jugar.

Por ello, en los últimos dos días, la ‘U’ hizo las pruebas de las luces en su feudo y todo salió positivo. Y es que, todo ya está listo para el choque de mañana ante Cienciano por la Copa.

A través de sus redes sociales, Universitario mostró las fotografías de

las luces en el Monumental y estas se ven muy bien. Ahora, con estas nuevas luces, la ‘U’ podrá jugar a nivel internacional sin problemas. Incluso, podría alquilar su estadio a la selección peruana, pues estas luces están permitidas por la entidad más importante del fútbol en Sudamérica.

## “Es nuestra final”

► Jean Ferrari indica que ante cusqueños es ganar o ganar

En Universitario todos saben que mañana es ganar o ganar y así lo indica Jean Ferrari, mandamás del cuadro merengue. “La ilusión está intacta y esperamos empezar con un triunfo en la Copa. Tenemos una final ante Cienciano”, dijo.

Y es que, la ‘U’ es local en el Monumental, tendrá el apoyo de su gente y el rival es un equipo de altura, pero que saben jugar este tipo de compromisos. Ferrari sabe que ganar significará ingresos millonarios para la incitación, pues se busca sa-



near al club de los malos manejos en los últimos años.

Por último, el administrador resaltó la instalación de las nuevas luces. “Las luces del estadio Monumental ya se han calibrado desde el viernes y hoy es la última prueba. Desde la inauguración no se hizo algo en favor del estadio. Con esto, el estadio está completamente listo para cualquier partido internacional, sea la Copa Libertadores o Eliminatorias”, concluyó.

**DATO**  
Para el partido de Copa, se solicitó un aforo que supera las 50 mil almas. Y desde la ‘U’ indicaron que ya se han vendido 20 mil.





# Homenajean a "Negro el 2"

► Julio Meléndez fue ovacionado en el partido Boca - Defensa y Justicia

Julio Meléndez, ídolo de Boca Juniors, fue ovacionado en el estadio de la Bombonera previo al partido contra Defensa y Justicia en el que Luis Advíncula fue titular. El ex futbolista de la selección peruana ganó el torneo argentino con el equipo azul dorado en 1969 y 1970.

El equipo argentino recuerda a sus máximas figuras y así lo demostraron con el reconocimiento a Julio

Meléndez. El zaguero peruano llegó al conjunto argentino para convertirse en un defensa completamente distinto a lo que estaban acostumbrados en 1968.

Meléndez hacía gala de un fútbol de caballeros. Sin ser brusco, sorteaba a sus rivales y se imponía en el terreno de juego. Debido a esto, la misma hinchada Xeneize le dedicó una barra muy peculiar para estos tiempos: "Y ya lo ve, y ya lo ve... es el peruano y su ballet".

Previo al partido de la sexta fecha del torneo argentino, Boca le brindó un homenaje en el que Meléndez recibió un reconocimiento por su trayectoria en el equipo argentino y se tomó fotos con los altos mandos de Boca Juniors.



## Sub-17 empató en Quito

► "Pablitos" igualaron 1-1 con Ecuador

La sub-17 de Perú sigue consiguiendo resultados y ayer enfrentaron a la sub-17 de Ecuador en Quito. El conjunto peruano supo salir adelante y a pesar de encontrarse fuera de casa, empataron el partido.

El partido tuvo como protagonista al conjunto ecuatoriano, quienes al minuto 53 del segundo tiempo se pusieron adelante en el marcador por un penal cobrado por Michael Bermúdez. A pesar de la desventaja, los diri-



gidos por Pablo Zagarra se volcaron al ataque y encontraron el empate al minuto 73 a través de Bassco Soyer.

Esta es una buena

preparación para el conjunto peruano, ya que el sudamericano que se realizará a fin de mes será en Ecuador. Cabe mencionar que el

mundial de fútbol sub-17 se llevará a cabo en tierras nacionales, por lo que los dirigidos por Zagarra necesitan estar bien preparados.

## "Quiero llegar a la selección"

► Kevin Quevedo debutó con gol y quiere volver a vestir la bicolor

Kevin Quevedo debutó con Deportivo Garcilaso en la victoria por 3-0 ante Municipal y dejó una declaración para tomar en cuenta en la selección peruana: "No sabía que Reynoso estaba viendo el partido, yo siempre quiero llegar a la selección y voy a seguir demostrándolo con hechos".

Quevedo fue seleccionado para el partido amistoso contra Ecuador en el 2019. Gareca le brindó la confianza para hacerlo debutar, pero la Bicolor cayó por 1-0 ante el seleccionado del norte.

Tras esto, Kevin no volvió for-



mar parte de la selección y se quedó en el olvido, no obstante, el delantero de 26 años sigue deseando tener una nueva oportunidad con la camiseta peruana y espera que Reynoso lo tenga en consideración para las próximas convocatorias.

## “Seguimos arriba e invictos”

► DT del “Globito” se bota

Solo es cuestión de días para ver el emocionante compromiso entre Huracán vs Sporting Cristal por la Copa Libertadores 2023. El elenco argentino viene de un empate en casa y se sien-

te motivado tras las buenas estadísticas que ha mostrado en este 2023.

Como parte de la antesala a estos primeros 90 minutos, el DT del “Globo”, Diego Dabove, no dudó en dar declaraciones a los medios de prensa y dejar

en claro el buen momento que atraviesa el equipo para el choque ante Sporting Cristal.

El estratega siente el sinsabor de haber igualado el clásico ante San Lorenzo, por lo que espera darle una alegría a su afición en el choque ante Cristal

por la ida de la Fase 3 de Copa Libertadores.

“Venimos bien con la triple competencia, es un proceso de equipo. Seguimos arriba e invictos. El camino es por acá”, declaró Diego Dabove, DT de Huracán.



## Soñar no cuesta nada

► Tiago Nunes afina el once para enfrentar mañana a Huracán

**S**porting Cristal comienza a ultimar detalles para lo que será el duelo ante Huracán por la ida de la Fase 3 de la Copa Libertadores. Tiago Nunes trabajó arduamente en La Florida con el objetivo de tener al plantel en óptimas condiciones.

Uno de los aspectos a tomar en cuenta concierne a las bajas que tendrá Sporting Cristal para el choque ante Huracán. De momento, los celestes esperan contar con dos piezas claves como Yoshimar Yotún y Martín Távara.

Bajo ese contexto, Tiago Nunes comienza a ver el rendimiento de cada uno de sus dirigidos y definir el once oficial para los primeros 90 minutos de esta

llave ante el elenco argentino. Como se sabe, en el duelo ante ADT dio descanso a jugadores como Jhilmar Lora e Ignacio, por lo que es claro su presencia en el esquema celeste.

Dicho ello, el once de Sporting Cristal para el partido en Argentina ante Huracán sería el siguiente: Renato Solís, Jhilmar Lora, Gianfranco Chávez, Ignacio Da Silva, Nilson Loyola, Jesús Pretell, Jesús Castillo, Jostin Alarcón, Leandro Sosa, Washington Corozo y Brenner Marlos o Irven Ávila.

Es claro que hay una duda respecto al ‘9’ de Sporting Cristal, por lo que se espera que poco a poco se resuelva ese inconveniente con el pasar de días, u horas.



## Távara y Yotun también viajaron

► Con permiso de salida del juez y Yoshi se recuperó de lesión

Luego de muchas especulaciones sobre su situación legal, finalmente el mediocampista Martín Távara forma parte de la delegación de Sporting Cristal que viajó a Argentina para enfrentar a Huracán el jueves 9 por la ida de la Fase 3 de la Copa Libertadores 2023.

Además, se pudo conocer que el volante Yoshimar Yotún pudo superar la lesión que lo

alejó de los últimos dos partidos y finalmente también fue considerado dentro de la lista de viajeros.

La situación de Martín Távara era la que más incertidumbre generaba entre los hinchas de Sporting Cristal. En su momento, el técnico del equipo Tiago Nunes dijo que su situación se debía a un tema legal que el área del club estaba resolviendo y que por ello no pudo viajar a Paraguay para el duelo ante Nacional, pero esta vez obtuvo el permiso del juez.





## RANKING DE LA 7ª JORNADA-LIGA 1

# Garcilaso es la voz

► Cusqueños golearon 3-0, de visita, a Municipal, está invicto y es líder con el puntaje perfecto



► Alianza Lima sacó oro al ganar en Cajamarca con buena actuación de Sabbag

► La 'U' volvió al triunfo y ADT le sacó un puntazo a Cristal en el Gallardo



### EL 'JEQUE' DEL PUEBLO

Con sus goles, Pablo Sabbag se está ganando el cariño de los hinchas blanquiazules. Es el jugador de esta fecha. El colombiano lleva tres de tres y va por más. Su anotación ante UTC, permite que los grones estén entre los primeros puestos.



### CHAMBEA EN SILENCIO

Tras conseguir el ascenso vía Copa Perú, Roberto Tristán mantuvo su proyecto en Garcilaso y hoy los frutos se ven. El entrenador del 'Rico Garcí' resaltó en esta fecha, tiene a su equipo como puntero en solitario y con puntaje perfecto.



### EL 'RICO GARCÍ'

Antes del inicio del torneo, nadie apostaba por Garcilaso, pero fecha a fecha los cusqueños demuestran que piensan en grande y es el club de la jornada. El Cusco infla el pecho por uno de sus equipos más tradicionales y que hoy está en la cima de la Liga 1.

## RESULTADOS – FECHA 7

S. Boys	2-2	Binacional
S. Huancayo	4-0	Cantolao
S. Cristal	0-0	ADT
UC Vallejo	2-0	Mannucci
Universitario	1-0	FBC Melgar
UTC	0-1	Alianza Lima
D. Municipal	0-3	D. Garcilaso
Cusco FC	2-1	U. Comercio
Cienciano	-	A. Atlético*
DESCANSÓ:		A. Grau

NOTA: (\*) Ese partido no se jugó, la PFP no dio garantías y se deberá reprogramar.

APERTURA	PJ	PG	PE	PP	GF	GC	DG	PTOS.
1.- D. Garcilaso	4	4	0	0	10	1	+9	12
2.- UC Vallejo	4	3	1	0	9	4	+5	10
3.- CA Mannucci	5	3	1	1	7	3	+4	10
4.- Alianza Lima	4	3	0	1	5	4	+1	9
5.- Cusco FC	5	3	0	2	7	9	-2	9
6.- S. Cristal	4	2	2	0	5	1	+4	8
7.- Alianza Atlético	4	2	1	1	9	6	+3	7
8.- A. Grau	4	2	1	1	8	5	+3	7
9.- S. Huancayo	4	2	0	2	10	7	+3	6
10.- Universitario	5	2	0	3	6	5	+1	6
11.- Cienciano	3	2	0	1	5	4	+1	6
12.- UTC	5	2	0	3	4	4	0	6
13.- U. Comercio	5	2	0	3	5	7	-2	6
14.- D. Municipal	5	2	0	3	4	9	-5	6
15.- ADT	4	1	2	1	5	3	+2	5
16.- S. Boys	4	1	1	2	4	6	-2	4
17.- Binacional	4	0	1	3	4	11	-7	1
18.- FBC Melgar	4	0	0	4	0	7	-7	0
19.- Cantolao	5	0	0	5	3	14	-11	0

## PRÓXIMA FECHA – OCTAVA

DÍA	HORA	ENCUENTRO	ESTADIO
10/03	3:30 p.m.	ADT - S. Boys	Unión de Tarma
11/03	1:00 p.m.	U. Comercio - S. Huancayo	C. Vidaurre – Tarapoto
11/03	8:00 p.m.	Alianza Lima - Cusco FC	Matute – La Victoria
12/03	1:00 p.m.	A. Grau - D. Municipal	Municipal de Bernal
12/03	3:30 p.m.	Cantolao - Gendano	E. Moreno – V. El Salvador
12/03	4:00 p.m.	Mannucci - UTC	Mansiche – Trujillo
12/03	6:00 p.m.	D. Garcilaso - S. Cristal	I. Garcilaso – Cusco
12/03	6:00 p.m.	FBC Melgar - UC Vallejo	UNSA - Arequipa
13/03	6:00 p.m.	Binacional - Universitario	Garcilaso – Cusco
DESCANSA:		A. Atlético	

## GOLEADORES

Yorleys MENA	UC Vallejo	4
Neri BANDIERA	Grau	3
Carlos GARCÉS	Cienciano	3
Ronal HUACCHA	S. Huancayo	3
Pablo SABBAG	Alianza Lima	3
Matias SUCCAR	Mannucci	2
Luis URRUTI	Universitario	2
José FAJARDO	Cusco FC	2
Gabriel LEYES	Cantolao	2
Janio PÓSITO	ADT	2



# Sufrir para ganar

► Chelsea le ganó 2-0 al Borussia Dortmund y clasificó a cuartos de final

Chelsea clasificó a los cuartos de final de la Champions League tras vencer al Borussia Dortmund en Inglaterra por 2-0. El conjunto inglés dominó gran parte del encuentro y revirtió el marcador negativo que obtuvo en Alemania. Pero en los minutos finales, sufrió para conservar el marcador.

Los blues fueron sólidos en defensa y en ataque estuvieron brillantes en las definiciones, no obstante, los fueras de juegos evitaron que el marcador fuera más abultado, aunque al final lucharon mucho y llegaron con posibilidades.

El primer tanto llegó cerca del final de la primera parte, Raheem Sterling recibió el balón en el área y tras fallar el primer disparo, recuperó la pelota y metió el zapatazo para marcar el primer gol.

Ya en la segunda parte, Chelsea se volcó mucho más al ataque, porque con el resultado del momento se estaban yendo al tiempo suplementario. En el inten-

to de conseguir la segunda anotación, una mano del defensa alemán terminó por ser castigado con penal.

Kai Havertz tuvo en sus pies el 2-0, pero falló. Alegramente para los ingleses, el penal fue repetido, debido a la invasión que realizaron los defensores del Borussia. Ya en la segunda oportunidad, Havertz no perdonó y puso el segundo gol.

Borussia se jugó el todo por el todo, pero Chelsea fue una muralla que no permitió que los teutones hicieran daño. Los blues están en cuartos de final y ahora esperarán al sorteo que se realizará el próximo 17 de marzo.

CHELSEA 2	BORUSSIA DORTMUND 0
Kepa	Alexander Meyer
Wesley Fofana	Marius Wolf
Kalidou Koulibaly	Niklas Sule
Marc Cucurella	Nico Schlotterbeck
Reece James	Raphael Guerreiro
Mateo Kovacic	Emre Can
Enzo Fernandez	Julián Brandt
Ben Chilwell	Jude Bellingham
Raheem Sterling	Salih Ozcan
Joao Félix	Marco Reus
Kai Havertz	Sebastián Haller
DT: Graham Potter	DT: Edin Terzic

**ARBITRO:** Danny Desmond **LINEAS:** Jan de Vries, Rogier Honig  
**CUARTO:** Jochem Kamphuis  
**GOLES:** Raheem Sterling 44', Kai Havertz 53' (p).  
**CAMBIO:** Gallagher x Joao Félix, Pulisic x Kovacic, Loftus Cheek x Sterling, Zakaria x Fernandez (CHE). Reyna x Brandt, Bynoe-Gittens x Ozcan, Malen x Haller (BOR).  
**TA:** Kepa, Enzo Fernández, Ben Chilwell, Cucurella (CHE). Niklas Sule, Marius Wolf, Jude Bellingham (BOR).  
**ESTADIO:** Stamford Bridge

## Benfica aplastó al Brujas

► Golearon 5-1 y pasaron con un global de 7-0

En Portugal, Benfica se dio un banquete con el equipo belga Brujas. Los portugueses vencieron por 5-0 y se clasificaron a los cuartos de final de la Champions League. En la ida, Benfica había ganado 2-0, por lo que el marcador global fue de 7-0.

El partido fue entero para el Benfica, el primer tiempo llenaron de ocasiones al equipo belga y estuvieron a punto de abrir el marcador en los primeros minutos del partido, lamentablemente la acción fue invalidada por posición adelantada.

Pese a esto, Benfica no perdió la agresividad y al minuto 38, Rafa Silva metió el primer gol de la goleada. En el final de la primera parte, Gonzalo Ramos puso el 2-0 de la tranquilidad.

Ya en la segunda parte, Ramos volvió a aparecer y puso

el 3-0 al minuto 57. Brujas entró en desesperación y buscó el descuento alocadamente, en este desorden cometieron un penal que Joao Mario canjearía por gol al minuto 71.

Con la serie ya sentenciada, Benfica dio el golpe de gracia para el conjunto belga

y puso el 5-0 de la mano de David Neres al minuto 77. Finalmente, Bjorn Meijer puso el descuento al minuto 87. Los portugueses celebraron su pase a cuartos de final y esperarán para conocer a su próximo rival en la Champions League.

BENFICA 5	BRUJAS 1
Odysseas Vlachodimos	Simon Mignolet
Alexander Bah	Clinton Mata
Antonio Silva	Brandon Mechele
Nicolás Otamendi	Abakar Sylla
Alex Grimaldo	Kamal Sowah
Florentino Luis	Tajon Buchanan
Chiquinho	Casper Nielsen
Joao Mario	Hans Vanaken
Rafa Silva	Bjorn Meijer
Fredrik Aursnes	Roman Yaremchuk
Gonzalo Ramos	Noa Lang
DT: Roger Schmidt	DT: Scott Parker

**ARBITRO:** Halil Umut Meler  
**LINEAS:** Cevdet Komurcuoglu, Mustafa Emre Eyisoy  
**CUARTO:** Abdulkadir Bitigen  
**GOLES:** Rafa Silva 38', Gonzalo Ramos 45+ 2', 57', Joao Mario (p) 71', David Neres 77' (BEN). Bjorn Meijer 87' (BRU).  
**CAMBIO:** Gilberto x Bah, Neres x Chiquinho, Morato x Otamendi, Neves x Joao Mario, Verissimo x Antonio Silva (BEN). Onyedika x Lang, Jutgla x Yaremchuk, Odoi x Clinton Mata, Nusa x Sowah, Rits x Vanaken (BRU).



## Choque de titanes

► PSG visita al Bayern Múnich en Alemania

El plato fuerte de la semana de Champions League ya

está aquí. PSG visita al Bayern Múnich en el Allianz Arena, a las 3 de la tarde hora peruana. El conjunto parisino no contará con Neymar Jr. por la lesión

que tiene en el tobillo.

Con un gol de desventaja, PSG llega a Alemania para revertir la situación negativa que sufrieron en su propia



## Tottenham se aferra

► Recibe a AC Milan a las 3 de la tarde en Inglaterra

La otra definición de los octavos de final de la Champions League de esta semana se lle-

vará a cabo en Inglaterra. Tottenham recibe al AC Milan a las 3 de la tarde en el Tottenham Hotspur Stadium.

Tras la caída en San Siro por 1-0 el pasado 14 de febrero, Tot-

tenham buscará remontar la serie con el partido de vuelta en su propia casa. El conjunto de Antonio Conte tiene equipo para pelear por todas las competiciones y las esperanzas están

en casa, al caer por 1-0 el pasado 14 de febrero. Las esperanzas de los franceses están puestas en Lionel Messi y Kylian Mbappé, quienes confían en conseguir la remontada.

En Múnich, en cambio, esperan mantener la ventaja y poder hacer daño cuando tengan la posibilidad con el ataque letal de Musiala, Choupo Moting y el posible regreso de Sadio Mane a la Champions League.

**BAYERN MUNICH**

Yann Sommer; Josip Stanišić, Dayot Upamecano, Matthijs de Ligt, Alphonso Davies; León Goretzka, Joshua Kimmich, Thomas Müller; Kingsley Coman, Jamal Musiala; Eric Choupo-Moting.

DT: Julián Nagelsman

**PSG**

Gianluigi Donnarumma; Danilo Pereira, Sergio Ramos, Marquinhos; Nuno Mendes, Fabián Ruiz, Marco Verratti, Vitinha, Achraf Hakimi; Kylian Mbappé, Lionel Messi.

DT: Christophe Galtier

puestas en Harry Kane y Heung Ming Son.

AC Milan, en cambio, goza de la ventaja e intentará asegurar su pase a los cuartos de final, tras varios años de ausencia del segundo máximo ganador de esta competición. Los italianos tienen en sus manos la serie y esperan que la clasificación no se les vaya de las manos.

**TOTTENHAM**

Fraser Forster; Cristian Romero, Clément Lenglet, Ben Davies; Emerson Royal, Oliver Skipp, Pierre-Emile Højbjerg, Ivan Perisic; Dejan Kulusevski, Heung-min Son, Harry Kane.

DT: Antonio Conte

**AC MILAN**

Mike Maignan; Pierre Kalulu, Malick Thiaw, Fikayo Tomori; Alexis Saelemaekers, Rade Krunic, Sandro Tonali, Theo Hernández; Brahim Díaz, Rafael Leao, Olivier Giroud.

DT: Stefano Pioli

# Renunció Pékerman

► Dejó de ser técnico de Venezuela, por falta de respaldo dirigen- cial

**E**n noviembre del 2021, Venezuela anunció la contratación de José Pékerman como entrenador de ese país, la idea era realizar un gran proyecto para ver frutos en un tiempo no muy lejano. Sin embargo, las cosas no se dieron y el técnico argentino decidió salir del país 'llanero'.

Desde Argentina indican que hubo mucho incumplimiento por parte de los venezolanos, pues no había mejoras en los predios e instalaciones, deudas con el personal y colaboradores. Todo esto habría desatado la molestia del entrenador y optó por dar un paso al costado. Sin embargo, desde el país 'llanero' tienen otra versión y señalan que hubo irregularidades en el tema administrativo.

La Federación Venezolana de Fútbol (FVF) todavía no hace oficial la salida del entrenador, pero esto se confirmaría en las próximas horas. Ahora, Venezuela debe buscar un nuevo entrenador porque en un par de meses inician las Eliminatorias para la Copa del Mundo 2026.



## River Plate en acción

► Se estrena en la Copa Argentina frente a Racing de Córdoba

Tras su triunfo de visita 2-0 sobre Lanús, River Plate se mete de lleno a la Copa Argentina porque debuta ante Racing de Córdoba (7:10 p.m.) en Santiago del Estero por los 32avos de final. Los 'Millonarios' están obligados a avanzar, pues el

rival es un equipo de menor nivel, pero en estos partidos uno nunca sabe.

El entrenador de River, Demichelis, mantendrá a los convocados que vienen de ganar a Lanús, pero eso sí, todavía no define el once titular. Es muy probable que use un cuadro misto entre titulares y suplentes. Como se recuerda, en este torneo las llaves son a partido único.



## Tres sin entrenador

► Brasil, Uruguay y Ecuador siguen buscando de cara a los amistosos y Eliminatorias

En un par de meses, las Eliminatorias en CONMEBOL empezarán, pero hay países que todavía siguen en busca que entrenador. De las 10 selecciones participantes, 4 no cuentan con comando técnico y estas son Brasil, Ecuador, Uruguay y Venezuela. El resto si cuenta con técnico.

En Brasil, tras la salida de Tite han sonado un par de nombre siendo el más fuerte el de Ancelotti, pero no hubo nada y el 'Scratch' sigue sin entrenador.

Y en Ecuador han sonado muchos nombres, incluso el de Ricardo Gareca, pero tampoco se llegó a un acuerdo y siguen buscando. La misma situación se vive en Uruguay que tras la salida de Diego Alonso, se encuentra buscando entrenador. Por último, Venezuela está en la misma situación.

## "Australia fue el más difícil"

► Scaloni, DT Argentina, reveló el partido que más le costó

Lionel Scaloni, entrenador de Argentina, reveló cuál fue el partido más complicado en Qatar 2022, torneo en el que salieron campeones del mundo. "Australia fue el partido más difícil para preparar. Era un rival que no tenía nada que perder, nos presionó y nos jugó bien. No tuvimos el dominio del partido en el primer tiempo y se nos complicó. No esperábamos que fueran tan valientes", dijo.

Como se recuerda, Argentina se midió ante Australia en octavos de final, fue triunfo 2-1 de la Albiceleste, pero lo ganó con lo justo. Y



en el Perú, muchos criticaron a la selección peruana tras quedar eliminada a manos de los 'Canguros' en la repesca mundialista.



# En el Cl. "La Copa" será la revancha Nuremberg-Gluck

► Víctor Salazar regresa a Estados Unidos. Gano 4 carreras en su reaparición

**N**uremberg no correrá hasta el mes de abril. En horas de la mañana de la mañana TODO SPORT conversó con el Ing. Jorge Alvites Saleme, titular del stud "Unicornio" y manifestó que el hijo de Southdale será alistado para correr el clásico "La Copa" (G2) programado para el mes de abril. "Hemos conversado con Jorge Salas y esperamos ese gran clásico para el noble NUREMBERG", indicó a TODO SPORT.

Respecto a un probable viaje al internacional de Chile, nuevamente no se mostró animado en llevar al castaño, pero si tenía mucho interés que el caballo llegue en su mejor puntaje al clásico "La Copa" donde enfrentará nada menos que a GLUCK, ejemplar que lo venció en el último clásico "Alfredo Benavides y Alfredo Benavides Diez Canseco" (G3). El stud "Unicornio" marcha cuarto en la estadística general con 10 triunfos en la temporada y dos clásicos.

## VÍCTOR SALAZAR REGRESA A ESTADOS UNIDOS

Víctor Salazar no firmó compromisos de monta para la presente semana y en las próximas horas partirá de retorno a los Estados Unidos. Salazar ganó cuatro carreras en la única semana



Nuremberg espera el clásico "La Copa" (G2), así lo declaró ayer Jorge Alvites en exclusiva para TODO SPORT.

que participó en Monterrico y demostró ser uno de las mejores apariciones de la hípica peruana. Salazar estuvo en Perú atendiendo un asunto familiar y aprovechó para mantener físico.

TODO SPORT conversó con su hermano Fernando, quien radica en Ohio y manifestó que su hermano Víctor llegó con el pie derecho a los Estados Unidos, y solo viaja por asuntos muy

particulares. "Víctor llega y estará corriendo en la temporada de Mahonning Valley donde estamos actuando", señaló Fernando Salazar, quien a la fecha tiene 257 triunfos desde su llegada a los Estados Unidos.

## FAENON Y NUREMBERG DESTACARON

Faenón pasó los 800 en 48"66 y dio por finalizado su entrenamiento para correr el clásico Baldomero Aspillaga (G3). Nuremberg, que fue montado por primera vez por Renzo Rojas, 800 en 47" fácil con remate de 11"83 en gran forma camino al clásico "La Copa" (G2) del mes de abril. Alsacia, para correr el "Felipe Pardo y Barreda" (G3), 700 en 39"66 rematando de subida en forma destacada y Mama Nanzzy, para reaparecer, 500 en 3"62 de subida del partidador.

Sydara para el clásico "India Brava", 400 en 22"22 en pelo en buena forma con Edwin Talaverano, mientras que Nieta Mía, que irá a su prueba de fuego, 400 en 23" en pelo con la monta de Juan Carrasco. Bella Genio, para el clásico "Enrique D. Barreda y Ricardo Barreda Laos", 700 en 39"86 rematando de subida, en buena forma. Shaka Zulu, el hermano de Liberal que está anotado en la condicional para las dos años, 400 en 25" de subida del partidador y Kukin, 400 en 25"44 de subida del partidador.

Email:sarmiento200@gmail.com



## Partidor eléctrico

**3 REUNIONES:** En horas de la tarde de ayer circuló la programación para la SEMANA 11. Así se repartieron las carreras: Sábado 11 de marzo y domingo 12 (11 carreras) y el lunes 13 (8 competencias)... **INGRESOS:** The Singer (Villa Gessell) regresó del haras; Ingreso una potranca de dos años, S.N, por Class Leader en Esmeralda Negra, por Minister's Joy, para el stud "Chion Kong" y una hija de The Lietuenant en La Nube, por Tomcito, para el stud "Tie Break". Ambas potranca llegaron del Haras Hamide Stables; Metcaff (Patriots) regresó del haras; asimismo ingresaron 14 productos de dos años para el stud "Jet Set", uno para el San Rafael y uno para el stud "Harem"... **SALIDAS:** Guía de Isora (Hamide) al Haras Hamide Stables; Kolinda y Viveza Criolla (Jet Set) al Haras Alydar; Tapit Queen (Gianna & Giancarlo) a Pachacamac; Milites (La Martina) al fundo "Villa Santiago"; Cotton Candy, El Caviar, Ishikari y Yucatán (Jet Set), Escapadita (Piromix), Luisiño (Santa Marina) y Ferroviario (Fosbequus) a Lurin; Donna D'Argento (G9) a Huancayo... **STRONG LADY:** La hija de Cyrus Alexander que ganó el clásico "Gustavo Luna Vértiz" se terminó de criar en el haras "El Embrujo" por encargo del stud "Unicornio". La madre, SALSA JOY (Minister's Joy) tiene una cría nacida el año pasado hija de MORE THAN

WORDS, el hijo de MORE THAN READY y ALMUDENA, ganador de 10 carreras, incluso 5 clásicos... H. SANTA MARÍA. La castaña AFRICA continúa firme su entrenamiento y en cualquier momento realizará su primer ejercicio. Están yendo con tranquilidad con la pupila de Juan Arriagada que es del campo clásico...



Juan José Enríquez estuvo en la silla de Le Leonard, completando su sexto triunfo en lo que va del año.

**PISCINA:** Mientras tanto, en el alto comando del stud "Sol y Luna" decidieron ir con calma con la

yegua Alykes y desde hace unos días es llevada todas las mañanas a la piscina. Luce bien la hija de Sugar Ray Danny que el año pasado estuvo en el campo clásico y que entrena Agustín Vásquez Chávez... **EN LA CANCHA:** Desde hace unos días vemos en acción a SOCABAYA. La hija de Kung Fu Mambo tuvo unos días de descanso y ahora se alista para su reaparición. La próxima presentación de la pupila del stud "Arriba Arequipa" apunta al clásico "Reina Isabel II" en el mes de abril... **FIRMARON:** Esta semana reaparecen los jockeys Martín Chuan, Renzo Rojas y Huber Bocanegra, quienes estuvieron suspendidos por la Junta de Comisarios. Ayer el movimiento para las montas, estuvieron a full... **PRIME:** Desde hace unos días vemos en acción a la pensionista del stud "Harem". La hija de THE LIEUTENANT luce bien y en cualquier momento realizará su primer ejercicio. No gustó su carrera de debut y debe comenzar a mejorar... **ARGENTINO:** A propósito de la ecurie de los hermanos Salem, hace unos días llegó a Monterrico un hijo de MASTERCRAFTSMAN en Royalti Top, de dos años. Es un tordillo de lindo físico y con un pedigree importante. Lo tiene bajo sus cuidados, Agustín Vásquez Nepo... **ESPECIALISTA:** No cabe duda que THANOS es un verdadero especialista en el césped. El hijo de Meal Penalty acaba de sumar su noveno triunfo y en buen registro. Dicho sea de paso, ERISTOFF, ex stud "Flaminio" correrá en lo sucesivo con las sedas del stud "Santa Isabel", siempre bajo los cuidados de Martín Casis...

## El Potrillo III

No cabe duda que la afición se hereda. William Matheo Chumpitaz Villarreal respira hípica por todos sus costados. Nieto de William Chumpitaz Gastelo e hijo de William Chumpitaz Avalos, no se pierde un domingo de carreras con su padre y abuelo. En el grabado recibiendo los lentes del maestro Edwin Talaverano, de quien es su hinchita número uno. En cualquier momento reaparecerán los colores del stud "El Potrillo".



## Peruano obtuvo cinco medallas

► Freddy Gonzales participó en el Gran Prix Internacional del Mercosur Master en Argentina

**E**l destacado atleta peruano Freddy González Pérez consiguió 2 preseas de oro y 3 medallas de plata en el Gran Prix del Mercosur de Atletismo Master que se desarrolló los días 3, 4 y 5 de marzo en la ciudad de Concepción del Uruguay, Entre Ríos, Argentina.

González que compitió



en la categoría M55, logró su primera medalla de oro en la prueba de lanzamiento de bala e impuso un nuevo récord nacional

con 11.90 metros. La segunda presea de oro la obtuvo en lanzamiento de disco con una marca de 39.02 metros.

Asimismo, obtuvo 3 medallas de plata en los lanzamientos de martete, jabalina y martillo. Freddy González Pérez es un antiguo alumno del Colegio La Salle, en su época escolar participó de manera destacada en las competencias de ADECORE.

Este torneo internacional contó con la participación de más de 700 atletas de los países de Argentina, Brasil, Bolivia, Chile, Uruguay, Perú, Paraguay y Ecuador.

Las competencias se disputaron en la pista sintética del Centro de Educación Física N° 3, fue organizado por la Confederación de Atletas Máster de la República de Argentina, la Secretaría de Deportes de Entre Ríos y la Municipalidad de la ciudad anfitriona.



## Torneo IFA 7 será con los de Liga 1

► El torneo de IFA 7 Liga PRO se jugará con los equipos oficiales de la Liga 1 Betsson 2023

esta liga con todos los clubes”, señaló Daniel Balcorta, presidente de IFA 7.

Balcorta también comentó sobre la expansión de este torneo a nivel internacional: “Nosotros como visión queremos llegar a ser una liga realmente profesional. Vamos a empezar con cuatro ligas en el Latinoamérica, que serán la peruana, ecuatoriana, costarricense y mexicana para empezar este 2023. A partir del 2024, expandiremos muchos más países. También hay selecciones que se están formando. Como tenemos un acuerdo de coexistencia con la FIFA, ello nos da la pauta para manejar el fútbol 7 a nivel mundial, además que tenemos conversaciones con dicha entidad para poder emerger en un futuro como el futsal y fútbol playa”.

El torneo de fútbol 7, organizado por IFA Liga PRO, institución reconocida por FIFA, desarrollará en nuestro país el primer campeonato que tendrá como principal atracción la participación de los clubes oficiales de la Liga 1 Betsson 2023. Este evento será transmitido por Nativa TV.

La Liga Profesional iniciará en octubre de este año con la modalidad de torneo Apertura y Clausura. La institución que logre campeón clasificará a la Copa Sudamericana, certamen que se desarrollará en el Perú. Además, tendrá la posibilidad de competir en el Mundial de Clubes.

Sin embargo, previo a esta contienda oficial, en agosto se llevará a cabo un cuadrangular que enfrentarán a Alianza Lima y Universitario de Deportes, históricos rivales del fútbol peruano, y dos equipos invitados.

“La idea es emular lo que es la Liga 1, pero en la modalidad de fútbol 7. Habrá uno, dos o tres jugadores profesionales. Lo que sí podemos garantizar es que habrá bastantes futbolistas con un alto rendimiento, que no están teniendo minutos en Liga 1 o 2 (segunda división), así que veremos rostros importantes dentro de lo que será

Los equipos que podrán participar en esta temporada, solamente lo podrán hacer con invitaciones directas. Si existen uno o dos clubes IFA 7 que anteriormente hayan participado durante muchos años y cuenten con la estructura de un club profesional para poderlos poner a ese nivel, ellos tendrán el acceso. Pero tendremos la Liga 2 y si juegas en esa división, tienes la posibilidad de ascender a Liga 1. Es decir que, si tienes un equipo de barrio y tienen un gran talento, tienen la posibilidad de ascender a Liga 1.



## RECORDAR ES VIVIR

Este es el equipo Campeón Juvenil 1980 y se reunieron el domingo pasado para jugar un partido amistoso y compartir momentos d gratos recuerdos en el Club Cultural Lima de Chorrillos. En la foto se observa al “Burrito” Ziani y al periodista Enrique Vidal. Asimismo, a los cracks juveniles por aquellos años, como Mc Pherson, Quispe, Noriega, Dulanto, García, Romero. Hincados: Pajuelo, Temoche, Crespo, Sánchez, Lucas.



# miscelánea

**A**rrancamos con los datos del deporte nacional e internacional... La confirmación de 'Aladino' en el cuadro grone emocionó a los hinchas, y con esto, el objetivo no solo será ganar un partido en la Copa. Ahora, deben pensar en avanzar a octavos de final, o como mínimo chapar un cupo a la Sudamericana...



**E**l que se mostró emocionado es el '10' de la calle, incluso, compartió la postal de 'Cuevita' indicando que ahora sí verá buen fútbol. Hablando del exjugador está moviendo mucho sus redes y generando ingresos. Ya debe ponerse a estudiar para agarrar un cargo en el club de sus amores...



## NO VA MÁS EN BOYS

Mediante sus redes sociales, Sport Boys anunció que Alfredo Matayoshi decidió dar un paso al costado, pues renunció a su puesto de administrador del cuadro rosado. Lo que dejó en claro es que, estará en la institución mientras se designe a un nuevo alto mando. La situación de los chalacos es complicada.



## EL CHARLY DE CARABAYLLO

Hola mis fieles, yo soy Carlitos Jr. y como dice el título soy el Charly de Carabayllo, soy súper hincha de Alianza Lima al igual que mi papito Carlos Campos quien es mi hincha número 1. Mi mamita cocina como los dioses y siempre me está cocinando mis platos favoritos. Gracias siempre a Todo Sport por pampearme.



**YO SOY**

Mi nombre es Joaquín Huamán, nací el 18 de abril del 2022, juego de extremo izquierdo. He defendido varios equipos como Pacífico FC, Blue Rays, Piratas FC, en Copa Perú y Copa Federación. Estuve también en las clínicas de San Lorenzo de Almagro, de Argentina. Pero por la pandemia tuve que regresar a Lima. Hoy busco una oportunidad en Unión Comercio de Tarapoto y espero integrar la reserva. Estoy alojado con Salomón Libman y Joaozinho Arroé, grandes amigos y cracks, Agradezco a Todo Sport por hacerme famoso.



## EL PRIMER ROUND

Hoy se juegan dos llaves de la Fase 3 (ida) de la Copa Libertadores. A las 5 de la tarde, en Chile, Magallanes recibe al Medellín colombiano. Y en Colombia, Millonarios recibe a Mineiro de Brasil desde las 7:30 de la noche.

**L**as cosas que viene pasando en San Luis son una vergüenza, hacen cambios en las reglas cuando el torneo ya empezó. Todo para perjudicar a los que no tiene acuerdo con ellos en cuanto a los derechos televisivos. Un cuadro cusqueño llegó a un acuerdo y fueron recibidos con bombos y platillos en redes sociales...

**L**os que siguen muy molestos son los 'zorros'. En los dos años anteriores colocaban a los equipos que ganaban en mesa y que se quejaron al TAS, pero esta vez, no lo hicieron con ellos y piden que los incluyan. Este torneo empezó mal, sigue mal y así como va y como lo vemos, pensar en que terminará bien es difícil...



## PRIMEROS CLASIFICADOS

Arrancó la Copa Sudamericana 2023 en su Fase 1. En Uruguay, Peñarol aplastó 4-0 a River Plate charrúa y aseguró su pase a Fase de Grupos. En Chile, Audax Italiano venció 3-2 a U. Católica y también avanzó. En Paraguay, Tacuary ganó en penales 4-2 a General Caballero, en los 90', igualaron 2-2. Y en Venezuela, Puerto Cabello se impuso 1-0 a Caracas. Hoy siguen los cotejos de la Copa.

# Se desarma la FPF

►Renunció irrevocablemente el Secretario General, Jean Marcell Robilliard

**T**al parece que, tras lo sucedido en el allanamiento en la Videna, hay renuncias a los cargos principales de la Federación Peruana de Fútbol. Jean Marcell Robilliard renunció a su cargo, la mano derecha de Agustín Lozano abandona el barco. Ocupaba el cargo de Secretario General,

Además, resulta que desde el propio entorno familiar de Robilliard, le recomendaron dar un paso al costado con su cargo en la Federación. De igual manera, este accionar no significa que quedé limpio de polvo y paja de todo lo que se encuentre en la investigación que haga el Ministerio Público, con la documentación recolectada.

Recordemos que el jueves de la semana pasada, hubo allanamiento en la Videna por parte de la Fiscalía, ya que necesitaban documentos para poder seguir con su investigación con-



tra Agustín Lozano y los directivos, se dio a conocer que la documentación que tomó la Fiscalía tiene que ver con los números de las finanzas de los úl-

timos cinco años. Bien es cierto que Robilliard, al ser Secretario General, ha sido partícipe de varias decisiones y ha firmado muchos documentos.

## Cambios en el Reglamento

►Modificaciones fueron aprobadas por el Directorio, del máximo ente del fútbol peruano.

Por medio de las redes sociales, la Federación Peruana de Fútbol dio a conocer los cambios que habrá en la Liga 1 respecto a aquellos equipos que no dejen que 1190 Sports entre a los estadios a transmitir los partidos. Recordemos que en las últimas semanas, varios encuentros fueron suspendidos, ya que los equipos no permitían el ingreso a la empresa que tiene contrato con la Federación para hacer la transmisión de sus encuentros, tras varios rumores, los cambios para el torneo nacional ya son un hecho.

De acuerdo con el co-

municado de la Federación, aquellos clubes que no dejen entrar al equipo de 1190 Sports, sus partidos serán suspendidos y reprogramados en una sede neutral y sin presencia de público, asimismo, el club opositor sería el que corra con todos los gastos de la reprogramación, traslado y hospedaje del equipo visitante, además, tendrán una multa. Por otro lado, una de las sanciones más drásticas sería deducción de puntos, cierre total o parcial del estadio, descenso a una menor categoría y un posible retiro de licencia.

Con estos cambios, la Federación espera que ya no haya impedimentos para que los partidos de la Liga 1 se jueguen con normalidad y que los equipos no salgan perjudicados.

### UNICOS en PERU

**EXPERTOS EN EL REGRESO DEL SER AMADO**



¿Quieres saber qué te hace fracasar, por qué tu hogar se está destruyendo, qué o quien te está haciendo la vida imposible? No sufras más, ya está aquí en Lima Perú el maestro de maestros en conocimientos de la alta parapsicología y endulzamientos de amor.

No importa el sexo ni la distancia, expertos al retirar toda clase de maleficios, liberar cuerpos y almas de esas mentes enajenadas por la envidia hacia terceras personas.

**EXPERTO EN MEDICINA NATURAL Y JARABES**

Más de 45 años de experiencia. Visítanos o llámanos. No pagar hasta no ver resultados 100% garantizados.

Jr. Pablo Bermúdez 150 - Edificio "Tiffanys" Piso 6 - C  
 Lima - Altura de Av. Arenales 915 305 422

### "El panorama es complicado"

►Fernando Evangelista, del Muni, afirma que pagan caro los errores en la cancha

El futbolista del Deportivo Municipal, Fernando Evangelista, aclaró que por errores propios el equipo ha perdido el sendero del triunfo, bien es cierto que al inicio del torneo los dirigidos por Ángel Comizzo tuvieron resultados positivos, pero ahora no pueden levantar cabeza en la Liga 1.

"Estamos pagando caro los errores, se intentó todo es lo único que se puede rescatar pero estamos intentando por todos lados", afirmó Evangelista.

Además, afirmó que el hecho de jugar ante Garcilaso, con uno menos, se les complicó el encuentro. "Buscamos siempre hasta el final, pero hay pequeños detalles que nos está costando goles. Hay que ajustar eso. Hasta el final tuvimos opciones", afirmó el defensa argentino.





## Cienciano listo

► Enfrenta el jueves a Universitario por torneo continental

Carlos Garcés, delantero de Cienciano del Cusco aclaró que el partido de mañana jueves se jugará a una intensidad diferente. “Será difícil, pero estamos preparados para darle una alegría a las hinchas. La motivación está a tope”, sostuvo Garcés a GOLPERU.

Cabe resaltar que, el ‘Papá de América’ tiene dos triunfos al hilo y esta semana ha tenido el tiempo suficiente para descansar

y mentalizarse, ya que el partido contra Alianza Atlético fue suspendido por órdenes de la FPF. “En el torneo local podemos hacer daño, ahora lo que vamos a hacer es en el torneo internacional”, sentenció el ecuatoriano.

Recordemos que el encuentro entre los merengues y los cusqueños será mañana jueves a las 9:00pm con presencia de ambas hinchas en el Estadio Monumental, el vencedor podrá seguir su camino en la Copa Sudamericana representando a nuestro país.

# El debut de Vallejo

- Recibe a Binacional a las 9 de la noche por la Copa Sudamericana
- Es partido único para clasificar a la Fase de Grupos

**C**ésar Vallejo tendrá hoy una prueba de fuego al enfrentar a Binacional en el Estadio Nacional a las 9:00 de

la noche, partido a muerte súbita por la Copa Sudamericana. El árbitro será el uruguayo José Burgos. El equipo que dirige Sebastián Abreu,

pasa por un buen momento en la Liga 1, no saben de derrotas y están ubicados segundos en la tabla.

Por otro lado, el panorama de Binacional es algo paupérrimo, apenas ha logrado un punto de 12 posibles, los pupilos de Wilmar Valencia quieren levantar cabeza y buscar oro en su visita a Lima por el torneo internacional.

Cabe resaltar, que, en el historial se han enfrentado cinco veces, donde Vallejo se llevó la victoria en dos oportunidades al igual que el ‘Poderosos del Sur’, solo tuvieron un empate. Asimismo, Binacional ya sabe lo que es ganar fuera de Juliaca contra los ‘Poetas’, en esa oportunidad, se impusieron por 2 a 0 en el 2020.



## Ayacucho reclama

► Piden ser incluidos en el Torneo Apertura, de manera inmediata

Tras la decisión de la Federación de no hacer efectiva la sanción hacia Sport Boys ya que se encuentran bajo el Régimen Deportivo

Excepcional. Ayacucho FC dio a conocer su descontento a través de sus redes sociales lanzaron un comunicado contundente.

“El Tribunal de Licencias se ha pronunciado, confirmando las sanciones impuestas por la Comisión de

Licencias en enero de 2023 a Sport Boys, que al deducirle 8 puntos en la Tabla Acumulada del Torneo Liga 1 2022 determinaron que Ayacucho FC ocupe la posición 16 en la tabla final y, en consecuencia, conserve su derecho a participar en

la Liga 1 2023”. Inicia el comunicado.

“Exigimos que Ayacucho FC sea programado de manera inmediata en el Torneo Liga 1 con el que equipo que des cansa” dice el comunicado del equipo ayacuchano; caso contrario se dirigirán al TAS”.

